



Rot-Weiß-Rot wie lieb ich Dich



Rot-Weiß-Rot wie lieb ich dich,
Rot-Weiß-Rot ist stets ein Gruß für mich.
Und so lang ich Fußballspieler bin,
ist das Rot-Weiß-Rot die Fußballkönigin.
Und so lang ich Fußballspieler bin,
ist das Rot-Weiß-Rot die Fußballkönigin.

Mohammed war ein Prophet,
der von Farben vielerlei versteht.
Und aus aller Farbenpracht,
hat er sich das Rot-Weiß-Rote auserdacht.
Und aus aller Farbenpracht,
hat er sich das Rot-Weiß-Rote auserdacht.

Hätte ich ein Königreich,
machte ich es der Natur ganz gleich.
Alle Mädels so jung, hübsch und schön,
müssten alle Rot-Weiß-Rot gekleidet geh'n.
Alle Mädels so jung, hübsch und schön,
müssten alle Rot-Weiß-Rot gekleidet geh'n.